



● Orion

Orion, jeune chasseur intrépide et adroit, était le plus beau des personnages mythologiques. Si beau qu'Artémis, dit-on, en tomba amoureuse. (Et pour ceux qui connaissent Artémis, il devait être beau, l'animal).

Artémis étant chasseresse, elle et Orion chassaient souvent comme les boîtes : de conserve. Mais n'anticipons pas.

Orion tomba amoureux de la fille du roi de Chio. Le chasseur, par amour pour la princesse, débarassa l'île de tous ses animaux sauvages. Autant dire que de nos jours, un tel comportement aurait soulevé des tempêtes de protestations écologistes !

Un jour, Orion s'enivra et insulta sa fiancée ! Le roi, furieux, lui creva les yeux pendant son sommeil. Orion aveugle ayant consulté une voyante (!), s'entendit ordonner de marcher vers l'Est. Il marcha, parvint à Lemnos, et recouvra la vue.

Donc, demi-tour, direction Chio, où Orion avait un compte à régler avec le roi. Peine perdue : ce dernier, courageux mais pas téméraire, avait pris le large pour une destination inconnue, emmenant sa fille.

Orion partit alors pour la Crète, et y rencontra Artémis. Et là, attention : de mauvaises langues

assurent qu'Aurore tomba amoureuse de lui, et qu'il fut tué par Artémis jalouse.

Croyons plutôt ceux qui accusent ce caractériel d'Apollon, frère d'Artémis, d'avoir amené par ruse la déesse à décocher à Orion une flèche qui n'avait rien de celle de Cupidon.

Voici comment il s'y prit : profitant du fait qu'Orion à l'entraînement nageait très loin du rivage, Apollon dit à sa sœur : "Montre-moi encore une fois ta fabuleuse adresse à l'arc, en visant ce point minuscule sur la mer !"

Après ce petit incident, Orion fut placé au ciel par Zeus, sur la prière de la chasseresse. Il y a retrouvé les Pléiades, qu'il avait vainement poursuivies de son vivant, et il les poursuit toujours, par-delà la mort, sans aucun espoir de jamais les rattraper.

Et c'est tant mieux car ainsi la morale est sauvée.

